

Le gouvernement brésilien salue la décision de repousser le procès politique contre la présidente Dilma Roussef



Brasilia, 10 décembre, (RHC-PL).-Le gouvernement brésilien a salué la décision du Tribunal Suprême Fédéral de ce pays de repousser les démarches en vue d'un procès politique contre la présidente Dilma Roussef.

Le Secrétaire exécutif du Brésil, Ricardo Berzoini, a déclaré que la mesure garantira l'exécution d'un processus prenant compte de la constitution et que cela mettra fin aux illégalités que l'opposition a voulu imposer avec le soutien du leader de la Chambre de députés, Eduardo Cunha

Ricardo Berzoini a critiqué l'élection moyennant des listes et le vote secret des membres de la Commission Spéciale qui évaluera la validité de la demande d'un procès contre la présidente brésilienne : cette élection s'est tenue mardi au milieu des protestations de l'organe législatif

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/78399-le-gouvernement-bresilien-salue-la-decision-de-repousser-le-proces-politique-contre-la-presidente-dilma-roussef>



Radio Habana Cuba